

Rita Lietz verlässt die UWG-Fraktion

Weiter Mitglied im Rat der Gemeinde Staufenberg

STAUFENBERG. Rita Lietz hat die Fraktion der Unabhängigen Wählergemeinschaft Staufenberg (UWG) aus persönlichen Gründen verlassen. Ihr Mandat wolle sie allerdings als partei- und



Rita
Lietz

fraktionsloses Ratsmitglied behalten. Das teilte die Spielerschäuserin jetzt mit.

Die UWG hingegen erwartet, dass sie es niederlegt, weil sie auch mit Listen-Stimmen der UWG in den Gemeinderat gewählt worden sei, so Marcel Vogeley, Vorsitzender der UWG-Fraktion. Die UWG hatte bei der Kommunalwahl drei Sitze errungen. (ems)